

REUNIÓN DE CONCEJO MUNICIPAL Nº 21

Siendo las 16:20 horas del día Miércoles 05 del mes de abril del 2000, se da por iniciada la reunión de concejo municipal Nº 21, con la presidencia del Sr. Alcalde titular don Aldo Pinto Candia y los concejales señores Walter Ramírez Urquieta, Juan Pozo Alvarez, Patricio Rocha Manrique y Rene Matamala Torres.

También están presentes los señores Marcos Herrera, Luis Sáez y Jorge Saavedra, integrantes de la Directiva del Consejo Local de Deportes y Recreación (Colodyr), don Osvaldo Delgado Reyes a cargo de la grabación y el secretario municipal en su calidad de secretario del concejo.

Esta reunión es de carácter extraordinaria y se citó para lo siguiente:

Audiencia Directiva Colodyr Lebu.

Comienza la sesión el Sr. Alcalde en el nombre de Dios y la Patria, e informa que Don Emilio de la Fuente, comunicó por teléfono que no puede asistir a esta reunión por que no le autorizaron el permiso, agrega que la idea del concejo es conversar con los Dirigentes del Colodyr por el tema del Gimnasio Municipal, el municipio hace días que adquirió tres toneladas de Zinc para la reparación de la nave central del Gimnasio Municipal, el Colodyr envío un oficio a muchas instituciones y a particulares, dando a conocer que el Municipio hizo caso omiso a la solicitud de reparar el techo del Gimnasio Municipal, pero en realidad eso no es así, se adquirió el Zinc en Huachipato, donde hacen un precio especial a las Municipalidades, y la cantidad que el Municipio compro, estaría disponible para mediados de abril.

Expone el concejal Rocha, que en estos momentos lo más preocupante es el cierre del Gimnasio Municipal, por que muchos estudiantes quedan sin hacer Educación Física.

Expone don Marcos Herrera, que el oficio que se comenta, se realizó a raíz que la Directiva del Colodyr, conversó con el Sr. Alcalde, y él manifestó que se arreglaba el 6 de marzo, situación que no ocurrió y no se informó al respecto que pasó, se intentó conversar en reiteradas ocasiones con el Sr. Alcalde para saber que pasaba con este tema, pero no se pudo por que estaba ocupado, expone el Sr. Alcalde que no se puede decir que si no se conversó con él, se daba por entendido que el municipio no había hecho nada con respecto al tema, eso es una excusa, ya que muchos funcionarios sabían sobre esta adquisición y se les podría haber preguntado a ellos.

Expone don Luis Sáez, que este oficio se envío por que la Directiva del Colodyr está preocupada, por que el parquet y el techo del Gimnasio Municipal están en malas condiciones, y se tiene que prevenir antes de que ocurra algún accidente.

HOJA Nº 2 DEL ACTA Nº 21 DE FECHA 05.04.2000

Expone el Sr. Alcalde, que se está en conocimiento que el techo y el parquet, están en malas condiciones, se realizó una reparación al parquet, para que se jugara basquetbol el fin de semana.

Ante la consulta del concejal Pozo, del por que el Gimnasio Municipal se encontraba cerrado en las mañanas y en la tarde se abría a particulares, informa don Marco Herrera que el Colodyr tiene una persona cuidando desde las 17:00 horas en adelante, y el Daem tiene un cuidador desde las 8:00 horas a las 17:00, que esta semana no estuvo por lo cual se abría sólo en la tarde, pero desde el Lunes 10 se va a trabajar coordinado para tenerlo abierto todo el día.

Expresa el concejal Rocha, que se ve con preocupación la falta de comunicación entre el Colodyr y el Municipio, y consulta sobre el tema del Parquet, informa el Sr. Herrera que el Sr. Alvarez Roman, de la Digeder se comprometió arreglar el Parquet, siempre que el Gimnasio Municipal pase en calidad de comodato al Colodyr.

Informa el Sr. Herrera, que en la reparación anterior de la techumbre del Gimnasio Municipal, no se considero el caballete, expone el Sr. Alcalde que en esta ocasión el caballete está considerado.

El Sr. Alcalde informa que el Municipio adquirió 2 toneladas de Zinc de 3,66 Mts y 1 tonelada de 2,00 Mts, con respecto a lo anterior el Sr. Alcalde propone a la Directiva del Colodyr que ellos conversen con don Juan Valenzuela, que es la persona que va a realizar el trabajo, para ver el tamaño del Zinc, lo que es aceptado por ellos.

En otro tema consulta don Luis Sáez, si el Gimnasio Municipal va a pasar a administración del Municipio, como se supo por rumores, informa el Sr. Alcalde que este tema sé ha conversado en el concejo en varias oportunidades, y no ha quedado nada en claro, y se va a comunicar cuando se tenga algo claro con respecto a este tema.

Opina el concejal Matamala, que sí el Gimnasio pasa al Colodyr en calidad de comodato, el Municipio se tendría que desligar de la cancelación del agua y luz, como lo hace hasta ahora, expone don Marcos Herrera que se tendría que cobrar a todas las personas e instituciones que soliciten el Gimnasio, a nadie se prestaría gratis como se hace en algunos casos.

Informa don Luis Sáez, que los canales laborales y vecinales, no cancelan horas gimnasio para llevar a cabo sus actividades deportivas, expone el concejal Pozo, que estas Asociaciones piden subvención y en el programa donde lo solicitan agregan horas gimnasio municipal, agrega don Luis Sáez que a ellos no se les cobra nada.

Informa el Sr. Alcalde que el cargo de encargado Gimnasio Municipal, no lo va a ejercer un funcionario del Daem, sino que un auxiliar de algún colegio, agrega que el gimnasio debe ser entregado limpio al Colodyr cuando se cambie turno.

Expone don Marcos Herrera, que tiempo atrás una institución solicitó al Colodyr que el gimnasio municipal se le facilitara gratis, para una actividad de ellos, por que el Sr. Alcalde se lo prestó, expone el Sr. Alcalde que él no puede prestar algo que esta administrando el Colodyr, como el Gimnasio, agrega que lo único que a hecho él, es enviar un oficio al Colodyr, para que se considere la solicitud, y la Directiva del Colodyr estime el precio a cobrar por este arriendo.

Ante la consulta del concejal Pozo, si el Colodyr ha visto el tema si el Municipio toma la administración del gimnasio municipal, expone don Marcos Herrera que si el

HOJA Nº 3 DEL ACTA Nº 21 DE FECHA 05.04.2000

municipio toma la administración del gimnasio, tendría una responsabilidad más, y tendrían que especializarse en el uso del Gimnasio.

En estos momentos el Sr. Alcalde informa que le comunicaron que el día miércoles 12 se tendría a lo mejor las planchas de Zinc en la comuna.

Consulta el concejal Rocha, sobre el tema del Estadio Fiscal, informa el Sr. Saavedra, que existe un problema con las canchas del Estadio, agrega que están llenas de piedras, además en temporadas de verano es imposible jugar por la gran cantidad de polvo que se levanta cuando hay viento, cuando llueve se llena de agua por que el drenaje no funciona.

El concejal Pozo, propone que el Depto. de Obra revise el drenaje de la cancha, además se podría empastar.

Informa el Sr. Alcalde que el Municipio presentó un proyecto para el Estadio Fiscal, que contempla galerías, drenaje, iluminación y empastado de la cancha, además el municipio ha hecho una gran en tirar tierra, se pasó maquina, se adquirió y construyó una casa para el cuidador, se repararon los cercos, se repararon los baños, se mejoró la cancha Nº 2 con un rodillo, agrega que en estos momentos se tiene que esperar la respuesta del proyecto, además desde septiembre en adelante se puede hacer una evaluación y empastar la cancha Nº 1.

Expone el secretario que en el Estadio la Digeder no tendría problemas legales para invertir ya que el terreno es de ellos.

En otro tema don Marcos Herrera, expone que días atrás se solicitó al municipio la Motoniveladora para pasarla en la cancha de Colhue, expone el Sr. Alcalde que se envío al operador de la máquina, y este informo que la Profesora del colegio no autorizó que se realizara este trabajo por que con ella no se había hablado, y además no le interesa que se realice este arreglo, por que cada vez que se realizan partidos en esta cancha hay destrozos en la Escuela del lugar y nadie responde, esto lo informo el operador de la Máquina, se comunicó de esto al Colodyr por un oficio que se entregó en el día de hoy a don Emilio de la Fuente.

En otro tema don Luis Sáez, solicita al Sr. Alcalde envíe personal a retirar del gimnasio municipal algunos materiales que quedaron, después que se hizo el escenario para la Semana Lebuense, agrega que él esta solicitando esto, por que se va a comenzar nuevamente con las clases de Educación Física, y puede haber algún accidente con algún menor.

Se habla de recuperar el terreno que está detrás del gimnasio Municipal por el lado norte, para la construcción de una bodega para guardar este tipo de materiales.

En otro tema expone el Sr. Alcalde que se debería conversar con el Sr. Alvarez Roman, para solicitar todo lo que él prometio para la Comuna.

Ante la consulta del concejal Rocha, si el Colodyr ha presentado algún proyecto de tenis para la comuna, informa don Marcos Herrera que en esta disciplina deportiva nunca de ha presentado nada.

Expone el Sr. Saavedra que la comuna jamás ha presentado algún proyecto deportivo por intermedio de Educación, para los Colegio de la Comuna.

<u>HOJA Nº 4 DEL ACTA Nº 21 DE FECHA 05.04.2000</u>

Informa el Sr. Alcalde que cuando se planteó este tema a la Digeder, ellos solicitaban elevar al doble las horas de clases profesor, y el concejo decidió no hacer esto, en estos momentos ha cambiado la posición de la Digeder, vino el Sr. Machino y se interesó en hacer este tipo de actividades como canotaje en la Comuna, un Profesor se va a hacer cargo de este tema, en el mes de Mayo se habré la Escuela de Canotaje.

La Directiva del Colodyr agradece al Sr. Alcalde y concejo por haberlos recibido en esta reunión, solicitando que este tipo de reuniones se realicen más seguidas.

El Sr. Alcalde en nombre propio y del concejo agradece a la Directiva del Colodyr, por esta visita, deseando también que este tipo de reuniones se realicen más seguidas.

Posteriormente el Sr. Alcalde expresa su malestar por la demora en la aprobación de la Subvención de \$20.000, para ayudar al atleta Lebuense que participa en la Maratón de la Ciudad de Santiago. Aprobado en la Reunión Nº 20 del día 4.04.2000. Esta demora en la aprobación según él es responsabilidad del Secretario.

RESUMEN DE ACUERDOS

Se acuerda que la Directiva del Colodyr, converse con don Juan Valenzuela, para ver el tema de la techumbre del Gimnasio Municipal.

Sin más que tratar finaliza la sesión siendo las 18:45 horas.

ALDO RINTO CANDI

ALCALDE

WALTÉR RAMIREZ URQUIETA **CONCEJAL**

JUAN POZO ALVAREZ

CONCEJAL

PATRICIO ROCHA MANRIQUE **CONCEJAL**

RENE MATAMALA TORRES

CONCEJAL

GUNDO FIGUEROA CERDA SECRETARIO MUNICIPAL